

笑顔あふれる学校

Smiling School 勝央中



勝央中学校 HP はこちら→ <http://gakuji.town.shoo.lg.jp/shoo-mh/>

勝央中学校だより No,9

令和6年10月25日(金)

勝央町立勝央中学校長

浦島 毅

TEL : 38-3148

充実した秋、充実した2学期に

体育会が終わり、部活動や委員会活動も、2年生を中心として行われています。そして、3年生は、それぞれの進路実現に向けて、実力テスト・中間テストと日に日に受験生としての生活が、当たり前になってきています。10月の品格目標は「勇気～より高い目標を立て、困難や失敗を乗り越え着実に、やり遂げること～」でした。「芸術の秋」「スポーツの秋」「学習の秋」「お祭りの秋」、それぞれの活動の中で「挑戦」や「経験」の中から、たくさんの学びがあったことでしょう。そしてこれからも、仲間や地域とつながる経験を大切にしてください。11月の品格目標は、「寛容」です。それぞれの個性や立場を尊重し、謙虚に他に学び、自分を高めしていくことができるような集団づくりを進めていきましょう。

【金時祭】

13日、勝央町金時祭が開催されました。開会行事に続き、勝央中吹奏楽部によるオープニングセレモニー（演奏）が行われました。先日の定期演奏会で引退をした3年生も参加しての素敵な演奏となりました。また文化やスポーツの分野でこの1年活躍をした、金太郎賞に、白澤七佳さん、勝央町スポーツ賞に、田中瑛大さん、小林千蔵さん、平田彩晶さん、宮田瑚都さん、治郎丸美聡さんが選出されました。

※卒業生でも、なぎなた・柔道・剣道・ラグビー・ダンスで活躍し、優秀な成績を残した先輩が多数表彰されていました。卒業しても地域で頑張っているたくさんの元気な姿に触れる充実した一時となりました。

※第3回こども怪談コンクールは、勝央町がぷちぷちこわい話を募集し審査しました。本校からは、1年池田琴音さんの作品「ダジャレ」が、入賞となり表彰されました。おめでとうございます。



【美作地区秋季予選会】

10月4日・5日、県秋季体育大会の出場権をかけて、美作地区予選会が開催されました。新チームも最後まであきらめず頑張る姿を随所にみせてくれました。見事、県大会出場となった皆さん、おめでとうございます！県大会は11月2日～4日に、県下の各会場で行われます。持てる力を存分に発揮し頑張ってください。

県秋季大会出場者

柔 道	個人（男子）根本 拓夢・杉本 龍馬・池上 知希・森本 文弥 （女子）藤本 南々美・竹元 愛孔亜 団体（男子）（女子）
剣 道 （養徳館）	個人（男子）皆木 大和 団体（男子）
ソフトテニス	個人（男子）國政 虎我・小林 慶音ペア、湯汲 柊介・末管 春翔ペア （女子）赤堀 柚花・才元 優奈ペア、一岩 咲綾・高田 悠愛ペア 団体（男子）（女子）
陸 上	個人（男子）大土井 颯空・水島 晃太・門長 慶志郎 （女子）森本 芽生・笠尾 栞叶・鳥巢 沙織
体 操	個人（男子）竹内 琉希
水 泳	個人（女子）田邊 碧麗（9月に実施）

【美作地区文化部交流会・作品展】

9月28日、美作地区文化部交流会（作品展）を鏡野ドームで行いました。本校からは、創造文化部の生徒の作品を展示し、参加した2年生が事前にデザインをしたバンダナの飾り付けを、他校の生徒と協力し行いました。参加した創造文化部の生徒にとって、みんなで協力し作品を完成させる貴重な体験の場となりました。

【勝田郡児童生徒科学研究審査会】

1日、勝田郡児童生徒科学研究審査会が、奈義中学校で行われました。勝央中学校からは、校内で選ばれた下記の3人の研究が審査されました。日常の生活にある「なぜ・なに」に疑問を持つこと、答えのない問いに向かう姿勢はこれから生きていく上でとても大切なことです。審査の結果、2年生 泉さんの研究発表が、最優秀賞となり勝田郡の代表として、12月1日に岡山理科大学で行われる県の発表会に参加することが決まりました。おめでとうございます。

最優秀賞	2年 泉 ひより	『ニュートンのゆりかごのひみつを探れ』
優 秀 賞	2年 赤堀 柚花	『リンゴの変色の仕組みを調べる』
優 秀 賞	1年 治郎丸 美聡	『アリの好む栄養素を調べる』





【教育相談】

10月より、各学年教育相談を行っています。1, 2年生からは、担任以外の先生が、中学校生活や進路について、3年生からは、担任の先生が、進路を含む学校生活について話を聴いています。中学校生活では、楽しいこともたくさんありますが、思春期特有の気持ちのゆれ、人間関係や学習に対する悩みがあって当たり前です。先生たちは、みなさんの指導者であり支援者でもあります。心配なことなどありましたら、いつでも相談に来てください。

【芸術鑑賞会】

18日、芸術鑑賞会が勝央町文化ホールで行われました。今年はおフィスパフォーマンスラボによるサーカスパフォーマンスを鑑賞しました。「ラボラトワール・ドゥ・シルク」と題した息をのむ優雅で迫真のパフォーマンスに生徒たちは魅了されました。途中生徒や先生も参加した皿回しもあり会場が盛り上がりました。忙しい中、プロの技を直に観ることができる貴重な一時となりました。

【職場体験に向けて】

2年生は、11月13日から3日間 職場体験を実施します。地域の事業所等の皆様には大変お世話になります。生徒は、11月5日6日の事前訪問に向けて、あいさつなど受け答え、場所や経路の確認、そして各事業所に事前訪問の予約・確認の電話をしました。それぞれのグループごと緊張しながらも連絡を取り、連絡後は、ほっとした表情を浮かべていました。職場体験は、本番も大切ですが、そこまでの取組が大切です。しっかりよい準備をして当日を迎えましょう。

【性教育講演会（3年）】

17日、3年生を対象に性教育講演会を行いました。講師に、ウィメンズクリニックかみむら院長の上村 茂仁先生をお迎えしました。「自分の生き方を自分で判断するための性教育」と題して3年生がお話を聴くことができました。自分を大切にすること、友だちのために正しい知識を身につけることの大切さを学びました。今後の人生について生き方を考えていくことができる大変重要なお話でした。（写真は昨年のものです。）

【進路説明会（3年）】

9月25日、3年生と保護者の方を対象に進路説明会を行いました。当日は9つの高等学校や高等専門学校に来ていただき、各校の学科・特色などについてお話をさせていただきました。3年生にとっては、いよいよ受験シーズンが始まります。一人ひとりの頑張りや成長はもちろん大切です。しかし受験は団体戦であるともよく言われます。落ち着いた雰囲気の中で、お互いが高め合える集団をつくっていきましょう。

